



Flammen für Frieden

11.03.2022 | 18 Uhr | Laigueglia-Platz in Hör-Grenzhausen

Aktion für den Frieden in Europa

Jugendparlament der Verbandsgemeinde Hör-Grenzhausen und Gymnasium im Kannenbäckerland

Flammen für **Frieden**

Liebe Bürger*innen!

Am Freitag, den **11.03.2022**, wollen wir gemeinsam um **18 Uhr** auf dem **Laigueglia-Platz** in **Höhr-Grenzhausen** Kerzen für den Frieden in Europa entzünden.

Dazu wollen wir, das **Jugendparlament** der Verbandsgemeinde Höhr-Grenzhausen und das **Gymnasium im Kannenbäckerland**, Sie herzlich einladen.

Mit **Musik** vom **Gesangsduo GedankenSpiel** und auch **Stille** wollen wir unsere Solidarität beweisen und uns für den Frieden, anlässlich des Russland-Ukraine-Konflikts, einsetzen.

Gerne dürfen Sie eine eigene **Kerzen** und einen **Stift** mitbringen und vor Ort entzünden. Dabei werden die zur Zeit geltenden **Hygiene-Regeln** eingehalten.

Wir freuen uns über jeden, der mit dabei ist!